



Llama a actuar con humildad

Los funcionarios, legisladores, senadores, e integrantes de Morena tienen la responsabilidad política de ejercer el poder de forma humilde, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

Cuestionada sobre los viajes al extranjero de legisladores y dirigentes de Morena, la presidenta insistió en que todos los que ejercen un cargo público deben comportarse de forma humilde

"Como lo he dicho siempre y lo voy a seguir diciendo, el poder se ejerce con humildad. Con humildad. Ésa es mi posición y siempre va a ser.

"La gente tiene derecho a visitar uno u otro país, pero nosotros tenemos una responsabilidad política, y una responsabilidad que tiene que ver con el movimiento al que representamos, y los principios que representamos", sentenció.

En la rueda de prensa matutina, el secretario de Educación Pública, Mario Delgado, destacó que el viaje que realizó a Portugal lo hizo con sus propios recursos y se mantuvo atento a su responsabilidad como secretario de Estado.

— Arturo Páramo



Tenemos una responsabilidad política que tiene que ver con el movimiento al que representamos, y los principios que representamos."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO